

～ 伝統は永遠の流行～

# Shi ro ta

「賢く 優しく 遅く」

自分で考え

行動できる子ども

千代田中部小学校

R5年度 第19号

令和6年 1月9日

文責 校長 平山 忠直

初春の慶びを謹んで申し上げます～ 目標をタツ成できる一年に！～



さあ、令和6年のスタートです。今年は辰年。小学5年生と6年生の子どもたちに辰年生まれ（平成24年生まれ）がいることと思います。ついこのあいだ生まれた子が、もう高学年になって、保護者の皆様も、時がタツ早さを感じられていることだと思ひます。昨年は、ぴよんとジャンプの年でしたが、今年は、地に足をつけタツことを心がけ、目標をタツ成できるような一年になるようにと願っております。

学校では令和5年度は、まだ続きますが、3学期は本当にあっというまに過ぎていきます。子どもたちが、次の学年へ向けて、気持ちを引き締めて、一日一日を大切に過ごしていけるよう、職員一同気持ちを一つにして参りたいと存じます。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ今年もご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

-令和6年能登半島地震被災地域の日も早い復旧、復興を願っています-

千代田中部小職員一同



小学校玄関では、鏡餅や鯛、おいしいおせち料理が並び、お正月気分を演出しています。（ペーパークラフト）



始業式～校長の話より～

（前略）

十二支の動物には、それぞれ意味が隠されています。去年の「うさぎ」は、「成長」や「跳躍（ジャンプ）」という意味がありました。今年の「辰（竜・龍）」には、「正義」という意味があります。

2学期の終業式のとき、校長先生は、「何がよくて、何がよくなかったのか、自分の行動を振り返り、新年に備えましょう」と話したことを覚えていますか。これは、言い換えれば「何が正義で、何が悪かを見極める」ということです。この「正義」と「悪」を見極めるとき、どちらが見極めるのが難しいと思ひますか？

実は、「正義」が、見極めが難しいのです。世界を見てみると、戦争をしている国があります。戦争がよくないこと、悪であることは、世界中の誰もが思っていることです。しかし、なくなりません。なぜでしょうか。

それは、互いの国が、「自分の方が正義だ。正しいのだ。」と考えているからです。

これは、私たちの生活の中にもあります。

自分の中で「正義」だと考えていることも、他の人から見れば「悪」であることがあります。

正義を見極めるとき、大切なのは、「他の人の意見を聞くこと」「話し合うこと」そして「考えること」です。

（中略）

千代田中部小学校の皆さんの目標は「自分で考え、行動できる子ども」です。この「考える」ときに、「何が正義なのか」を頭に入れて考えるようにしてください。

2024年のスタートです。学校は3学期のスタートです。そしてまとめの学期です。3学期はあっというまに過ぎていきます。6年生は、中学校を見据えてください。5年生は、最上学年になることを見据えてください。4年生、3年生、2年生、1年生も次の学年を見据えて、この3学期を過ぎて欲しいと思ひます。

今年も良い年になるよう、先生たちも精一杯がんばりますので、皆さんも、悔いが残らないよう、一日一日を大切に過ごしてください。

よりよい千代田中部小学校になるよう、力を合わせていきましょう。

## 1月の主な行事予定

【生活のめあて】

地域の人に進んであいさつをする。



- 9日（火） 3学期始業式、登校班長会  
給食なし、一斉下校 11:30
  - 10日（水） 給食開始、地区児童会、  
地区別下校
  - 15日（月） ぐんぐん週間（～21日まで）  
委員会活動⑥（5・6年生）
  - 16日（火） SC来校日（PM）
  - 17日（水） 学年集会
  - 18日（木） フッ化物洗口  
新入学児保護者説明会 13:50～
  - 19日（金） 読み語り
  - 23日（火） 授業参観（2校時、3校時）
  - 24日（水） 児童集会（給食）
  - 25日（木） フッ化物洗口
  - 26日（金） 縦割り遊び
  - 27日（土） 神崎市青少年主張大会 9:30～12:00  
（神埼中央公民館）  
アバンセ杯放送コンクール 11:30～  
（アバンセ）
  - 29日（月） 代表委員会⑥（3～5年生）
  - 30日（火） SC来校日（AM）
  - 31日（水） 生活集会
- 12月末のお便りに載せそびれました。